

TÊTES D'AFFICHE

Les Madelinots s'entraident

Les Madelinots ont l'esprit de corps, comme la plupart des « régionaux » éloignés des grands centres. Il n'est donc pas étonnant de constater qu'une activité-bénéfice menée pour aider la poursuite d'études supérieures par les jeunes des îles ait connu un grand succès. L'activité-bénéfice, tenue à Québec (26 500 \$) et Montréal (37 000 \$) a en effet permis à **Madeli-Aide** d'amasser 63 500 \$ pour son fonds de bourses à l'intention des jeunes des Îles-de-la-Madeleine qui doivent s'expatrier sur le continent pour leurs études collégiales et universitaires. Il va sans dire que la diaspora des îles y trouve l'occasion de manifester sa solidarité envers la nouvelle génération qui ne fait souvent que suivre ses traces.